



Les 3e, Auschwitz et le devoir de mémoire

publié le 11/02/2024

Vendredi 9 février, les 3eA, B et C de M. Moreau ont assisté en salle Vidon à une conférence de Dorota Kuczynska, guide conférencière francophone depuis plus de 25 ans pour le musée d'Auschwitz-Birkenau.

Organisée par les associations *Mémoires partagées* et *l'Adirp*, cette rencontre bouleversante a permis à nos élèves de compléter leurs connaissances en écoutant le discours passionnant d'une spécialiste de l'une des plus grandes tragédies du XXe siècle.

À travers le récit d'Alma Rosé la cheffe de l'orchestre de femmes du camp, celui de Simone Veil, celui du peintre David Olère ou de nombreux autres, Mme Kuczyncka leur a transmis l'importance de préserver et de transmettre le récit de toutes ces vies brisées, anéanties par la barbarie nazie. Comme elle l'a si bien dit le 12 décembre 2022, lorsque l'Ambassadeur de France lui a remis les insignes de l'Ordre des Arts et des Lettres : « *la Mémoire, c'est ce lien entre le passé et le présent qui nous incite à regarder le futur [...] la mémoire est déterminante dans la constitution de ce que nous sommes* ».

Nous sommes fiers que nos 3e aient pu entendre ce message et qu'ils participent à leur tour à cette mémoire collective.

Portfolio

